
議会トピックス

　11月定例市議会では、地域公共交通、物価高騰・経
済対策、宇喜多家の大河ドラマ誘致など幅広い分野で、
活発な議論が繰り広げられました。
　これからも、市議会としての役割をしっかりと果た
してまいります。
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請願・陳情

【今号の表紙】阿部池のにぎわい
　阿部池は、カモ類などの水鳥渡来越冬地と
なっており、毎年11月から12月にかけて、カ
モが阿部池に来てにぎわいを見せてくれます。
　カモがたくさん集うと、本格的な冬が来た
と感じる中、水面で遊ぶ鳥や飛ぶ鳥など、ま
さに阿部池のにぎわいを表現できた写真とな
りました。
＜撮影＞南区　山野　拓史さん

２月19日 開会(議案 - 提案説明）
２月26日～27日 代表質問
２月28日～29日 一般質問
３月１日～５日 予算特別委員会（質疑）
３月６日～７日 予算特別委員会分科会
３月８日 常任委員会
３月13日 予算特別委員会（意見表明 - 表決）
３月15日 議会運営委員会
３月18日 閉会（議決）

市議会議員研修会を開催 能登半島地震被災地支援
のための街頭募金活動

岡山県建設事業費市町村負担金に関する
調査について中間報告を実施

インバウンド対策、姉妹都市を含む
諸外国との文化交流について提言

編集後記

２月定例市議会の開催予定
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　令和５年11月１日、国際観光・文化交流促進調査特別委員会（小
川信幸委員長）が、大森市長へ提言書を提出しました。
　インバウンド対策については、食の案内や個人旅行者に対するア
プローチや大阪・関西万博開催年の2025 年に向けた取り組みなど
に関して、姉妹都市を含む諸外国との文化交流については、国際友

好交流都市・地域の発
展性のある交流、子ど
も国際交流のさらなる
充実、記念品・お土産
の開発など、合計11項
目を提言しました。

　令和５年10月13日と12月15日に本会議場で市議会議員研修会を
開催しました。

　10月13日は、一般社団法人岡山県介護支援専門
員協会副会長の柴田倫宏氏を招き、「岡山市にお
ける介護保険制度と地域包括ケアシステム～ケア
マネジャーから見た現状と課題～」と題した講演
を行いました。高齢者・介護を取り巻く状況や、
地域包括ケアシステムと介護保険制度、認知症ケ
アの重要性、ケアマネジャーの現状と課題につい
て、知ることができました。

　令和６年１月11日に、岡山駅東口駅前広場
で、岡山市議会として街頭募金活動を行い、
議員の有志が参加しました。
　皆さまのご協力に、心から感謝を申し上げ
ます。また、募金とともに、議員１人あたり
２万円の義援金を被災地に送りました。

　12月15日は、岡山商工会議所会頭の松田久氏を
招き、「歴史から学ぶ地域活性化のヒント～西大
寺に北前船が寄港していた～」と題した講演を行
いました。講演では、西大寺の町の特徴や北前船
関連について説明があり、岡山商工会議所として
は、「日本一住みたい都市」は「日本一企業が立
地したい都市」であり、本市との協働で企業が集
まる都市を目指したい、と示されました。

　令和５年11月30日、自治体間調整問題調査特別委員会（三木亮治
委員長）が、岡山県建設事業費市町村負担金に関して、①「負担割
合を他の都道府県と同程度の適切な水準とすべき」②「維持管理的
な負担を廃止すべき」③「負担金を求めるにあたり事前協議の仕組
みを構築すべき」とする見解をまとめた中間報告を行いました。

　請願・陳情は市民の皆さんの意見や要望を国・県
や市に伝える方法の一つです。市の行政などに対し、
意見や要望があるときは、請願書・陳情書を市議会
に提出することができます。

なお、２月定例市議会の締め切りは
２月８日（木）の午後５時までです。
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柴田倫宏 氏

松田　久 氏


